
 

 

 

 

 

 

 

Protokoll der Delegiertenkonferenz am 19. März 2022 im Vereinsheim 
der Kleingärtneranlage „Nappenfeld“ 
 
TOP 1 
Um 10.40 eröffnet der Vorsitzende Steffen Purlinski die Versammlung, 
begrüßt die zahlreich erschienenen Mitglieder und stellt die ordnungsgemäße 
Einberufung fest. Sein Dank geht an Olaf Langner und die Wirtin des 
Vereinsheimes für die Bereitstellung des Raumes. 
 
Anschließend bittet Steffen die Versammlung sich von den Plätzen zu 
erheben und der Verstorbenen zu gedenken. 
 

 
Das Protokoll vom 2. Oktober 2021 wird von Karin Draga verlesen. Es gibt 
keine Einwände. 
 
TOP 2 Jahresberichte 
2.1 Vorsitzender 
Steffen Purlinski verliest seinen Jahresbericht, siehe Anhang. 
 
2.2 Fachberater 
Helmut Bezani ist leider nicht anwesend. Er hat sich wegen der Coronalage 
entschuldigt. Aktivitäten konnten im vergangenen Jahr leider nicht stattfinden.  
Heike Engel-Voß konnte einige Punkte zum Thema Fachberatung erklären. 
 
2.3. Frauenfachberaterin 
Monika Jeske erklärt den Anwesenden, dass es noch 4 Frauengruppen gibt. 
Sie treffen sich regelmäßig und geben ihr Bestes. 
 
3. Kassenbericht 
Kassierer Walter Althammer geht mit uns den Kassenbericht durch, der allen 
schriftlich vorliegt. Nachfragen oder Beanstandungen gibt es nicht. 
 
4. Bericht der Kassenprüfer 
Wolfgang Schmidt berichtet, dass sie am 13.1.22 zu dritt die Kasse geprüft 
haben und es keine Beanstandungen gegeben hat. Er bittet daher die 
Versammlung um Entlastung des Vorstands. 
 



 
5. Entlastung des Vorstands 
Der Vorstand wird einstimmig durch die Mitglieder entlastet. 
 
6. Haushaltsplan mit Abstimmung 
Der schriftlich vorliegende Etat wird von Walter Althammer erläutert. Natürlich 
ist es nur eine Vorausschau. Der Plan wird einstimmig angenommen. 
 
7. Wahlen 
7.1 Wahl einer Schriftführerin/eines Schriftführers für vier Jahre 
Steffen schlägt Karin Draga zur Wiederwahl vor. Es gibt keine weiteren 
Vorschläge. Karin wird einstimmig für weitere 4 Jahre gewählt und nimmt die 
Wahl an. 
 
7.2. Wahl von drei Kassenprüfern,-innen 
Steffen fragt nach Interessenten für dieses Amt und Sabine Eggert vom KGV 
Beckheide würde gern dazukommen. Wolfgang Schmidt gibt freiwillig seinen 
Posten ab. 
Einstimmig gewählt werden Wolfgang Herberholz, Martina Wolters und 
Sabine Eggert für ein Jahr. 
 
8 Mitteilungen und Anfragen 
Steffen berichtet über das HEZ (Historisches Erlebniszentrum). 
Leider fehlen noch etliche Beitragsfilme, da im vergangenen Jahr wegen 
Corona nicht gedreht werden konnte. Auch Aktivitäten der Vereine mussten 
ausfallen und es konnten daher keine Filme gedreht werden.  
Für das HEZ wurden einige Sponsoren gefunden, denn nur von Beiträgen 
kann es nicht finanziert werden. 
Interessierte Kleingärtnervereine können sich gerne bei uns melden, damit 
wir einen Termin für 10-15 Personen im HEZ vereinbaren. 
 
Nach der Vorstandsratssitzung in Lünen gibt es Neuigkeiten. Wilhelm Spieß 
gibt bei der Wahl im Landesverband am 7. Mai sein Amt ab. Nachfolger wird 
Rolf Rosendahl.        
Der jetzige Schriftführer Stephan Winter wird Stellvertreter. Der 
Geschäftsführer Werner Heidemann geht in Rente, bleibt uns aber als 
Referent erhalten. Eine Nachfolgerin wird schon seit einem Jahr 
eingearbeitet.  
 
Die Zustellung der Gartenzeitung wird Ende des Jahres eingestellt und kann 
nur noch digital gelesen werden.  
 
Mit der Leerung der Grünschnitttonnen gibt es noch einige Probleme. Zur 
Klärung bitte direkt an Herrn Niewerth wenden.  
 
 



Steffen hat aus Lünen für jeden Verein ein Buch über 100 Jahre 
Verbandsgeschichte mitgebracht. 
 
Marlies Bethscheider vom Nappenfeld möchte wissen, warum der Prüfbericht 
abgegeben werden muss. 
 
Steffen beendet die Versammlung um 11.50, wünscht allen Teilnehmern ein 
gesundes Jahr 2022 und viel Spaß im Garten. 
 
 
 
 
 
Steffen Purlinski                                    Karin Draga   
 
 
 
 

 

 

 

 

 


